

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Bruchhof-Sanddorf
vom 20.01.2025

Top 4.3 Wappen Bruchhof-Sanddorf

ORM Gunkel trägt vor, dass Bruchhof als drittgrößter Stadtteil in Homburg kein Wappen habe, während Kirrberg, Wörschweiler, Jägersburg und Einöd über ein Wappen verfügten.

Frau Puchner ergänzt, dass aktuell Recherchen durch Herrn Emser vom Archiv durchgeführt werden. Dieser habe Kontakte, die es ihm ermögliche, nachzuforschen, ob es in der Vergangenheit historische Hinweise auf ein Wappen gegeben habe. Ein historisches Wappen habe es vermutlich nicht gegeben, jedoch könne man ein neues entwerfen. Diese Ergebnisse würden voraussichtlich bis zum zweiten Quartal in die Ortsratssitzung eingebracht werden.